

zu TOP .....

Mainz, 28.01.2021

## Anfrage 0202/2021 zur Sitzung am 10.02.2021

### MainzPass (SPD)

Mobilität und Teilhabe am gesellschaftlichen Leben für Alle ist ein Kernanliegen der SPD. Zum 01. Januar 2019 ist auf Initiative der Ampel-Koalition der MainzPass eingeführt worden. Neben vielen Vergünstigungen, zum Beispiel bei Museen, sportlichen Freizeitaktivitäten oder auch dem Open-Ohr-Festival haben nun viele Mainzerinnen und Mainzern mit geringem, oder ohne Einkommen, die Möglichkeit, für 35 Euro eine 9-Uhr-Monatsfahrkarte zu erwerben. Ziel war eine Evaluierung nach zwei Jahren.

#### Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Mainzerinnen und Mainzer haben bisher den MainzPass erworben? (Bitte nach Berechtigten Gruppen aufschlüsseln)
2. Gab es Schwierigkeiten bei der Antragstellung? Wenn ja, wie kann diese vereinfacht werden?
3. Kann die vorgesehene Gesamtevaluierung stattfinden?
  - a. Wenn ja, wann ist mit Ergebnissen zu rechnen?
  - b. Wenn nein, welche Gründe verhindern eine Evaluierung?

gez.

Alexandra Gill-Gers  
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.

Sascha A. Fricke  
Fraktionsgeschäftsführung